
Pièces 4 Pièces

Superficie 155 m²

Référence L-4P-CA

Prix 6 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à louer (06320)
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Située  à  Cap  d'Ail,  à  la  frontière  immédiate  de  Monaco,  dans  une  résidence

sécurisée  Appartement  entièrement  meublé  et  décoré  dans  un  style  moderne

Étage élevé offrant une vue mer panoramique et luminosité optimale 3 chambres,

dont une suite principale vue mer avec chacune salle de douches/bains attenante

Cuisine  moderne  entièrement  équipée  avec  accès  à  la  terrasse  Spacieux  séjour

ouvrant  sur  une  immense  terrasse  avec  jacuzzi  2  places  de  parking  privatives

Résidence de standing avec piscine Disponible à la location pour une durée de 6

mois ou 1 an Dépôt de garantie 2 mois de loyer - ...

Located  in  Cap  d'Ail,  on  the  immediate  border  of  Monaco,  in  a  secure

residenceFully  furnished  and  decorated  apartment  in  a  modern  styleHigh  floor

offering panoramic sea views and optimal light3 bedrooms, including a master suite

with  sea  view  each  with  en-suite  shower  room/bathroomFully  equipped  modern

kitchen with access to the terraceSpacious living room opening onto a huge terrace

with jacuzzi2 private parking spacesLuxury residence with swimming poolAvailable

for rent for a period of 6 months or 1 yearSecurity deposit 2 months' rent - Agency

fees 10% of the annual rent excluding ...

PIRAS REAL ESTATE

C O ASCOT LE FORUM, 33 Bd du Général LECLERC - 06240  BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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